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Solicita melhorias no atendimento da
linha de ônibus que realiza o trajeto entre
Itaporã e Dourados e vice-versa.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

12/03/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00521/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando melhorias no atendimento da linha de
ônibus que realiza o trajeto entre Itaporã e Dourados e vice-versa.

Plenário Deputado Júlio Maia, 12 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(048/2025)

JUSTIFICATIVA

A reivindicação de melhorias no atendimento da linha de ônibus que realiza o trajeto
entre Itaporã e Dourados e vice-versa foi formulada pelo Vereador Reinaldo Pecini e
coautoria dos demais Vereadores da Câmara Municipal de Itaporã, visando assegurar
um transporte de passageiros mais eficiente e seguro.

Na justificativa os Vereadores relatam que os usuários enfrentam dificuldades devido à
superlotação dos veículos e insuficiência de horários, e além disso, a suspensão das
viagens aos domingos e feriados tem causado transtornos, no que enumeram as
principais necessidades da solicitação:
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1) Aumento da frota de ônibus;
2) Ampliação dos horários de circulação, especialmente nos períodos de maior fluxo,
bem como a retomada das viagens aos domingos e feriados;
3) Fiscalização da lotação máxima permitida, garantindo segurança e o bem-estar dos
passageiros.

Diante das vantagens que a população irá usufruir, pedimos ao Governo do Estado,
por meio da Agência Estadual de Regulação de Serviços Públicos de Mato Grosso do
Sul, atenção e providências nas melhorias solicitadas, garantindo sobretudo proteção
aos usuários que utilizam a linha regularmente.

 


